



Eglises critiquées

Grève pour l'avenir Les Jeunes libéraux-radicaux du canton de Fribourg (JLRF) critiquent le positionnement des Eglises catholique et réformée envers la Grève pour l'avenir (*LL* du 20 mai). Il est selon eux «inadmissible que l'Eglise profite de son statut privilégié pour faire de la politique». D'autant plus, soulignent les JLRF, qu'elles «sont financées par un impôt, notamment pour les entreprises, qui n'ont aucune alternative si elles ne souhaitent pas le payer».

Le vicaire épiscopal Jean Glasson précisait la semaine dernière que la déclaration des Eglises exprimait des craintes partagées pour le climat, sans signifier une adhésion au mouvement de la Grève pour l'avenir.
PC